



TRASCENDIÓ

Que en la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados comenzó a tomar forma una propuesta para solicitar la anulación o reposición de las elecciones de alcaldes en las cuales, por el asesinato o declinación de aspirantes, quede al final un candidato único, presuntamente respaldado por las organizaciones criminales locales, un día después del homicidio de **Gisela Gaytán** en Celaya. Aunque está pendiente afinar la idea, los líderes de Morena, **Ignacio Mier**, del Partido Acción Nacional, **Jorge Romero**, y del Revolucionario Institucional, **Rubén Moreira**, expresaron ayer puntos de coincidencia al respecto.

Que el Tribunal Electoral prevé dar por cerrado hoy mismo el pataleo del Partido Revolucionario Institucional contra la candidatura plurinominal al Senado que Morena apartó para el ex panista **Javier Corral**, pues acusan que “es extranjero” por haber nacido en Texas. El proyecto explica claramente que

tiene nacionalidad mexicana, que sus padres son mexicanos y que la Secretaría de Relaciones Exteriores lo reconoció como mexicano desde 1991, tanto que hasta fue gobernador, de la mano de Acción Nacional, aliados del tricolor, que ahora se aventó esta maroma. Bueno.

Que la Oficina de la Presidencia está analizando la participación del mandatario **Andrés Manuel López Obrador** tanto en el Tianguis Turístico como en la Convención Bancaria, ambos actos a realizarse en el puerto de Acapulco, porque en la reunión con los banqueros se prevé la visita de los aspirantes presidenciales y se quiere evitar cualquier desencuentro, encontronazo o malentendido innecesario.

Que la propuesta de **Claudia Sheinbaum**, candidata presidencial de Morena y aliados, de crear una “agencia federal anti-corrupción”, fue bien recibida en sectores empresariales que buscan mayor transparencia en los procesos de licitación después de casos como el del Instituto Nacional de Rehabilitación, donde hubo tensiones debido a quejas por “modificaciones controversiales” en un concurso para servicios de limpieza que molestó a participantes que resultaron afectados. —